



前期後半がスタートしました！

先が見えないコロナ禍、福岡県にも4度目の緊急事態宣言が発出されました。そのような中、緊張感をもった前期後半のスタートとなりました。このような状況下であっても、子供たちのために、感染対策を行いながら、できることにしっかり取り組んでいきたいと思っています。

夏休み明けの子供たちですが、「さすが愛宕浜っ子！」初日にはどの学年も夏休み確認テスト(国語・算数等)を行いました。どの教室でも落ち着いて取り組んでいる子供たちの姿が見られました。きっと夏休み中も、お家の方々が温かく見守っていただけのおかげだと感謝しております。

前期後半にあたり、全校朝会で子供たちには、オリンピック・パラリンピックで活躍された選手の言葉・態度等の話を交えつつ、頑張してほしいことを3つ話しました。

(概要版です)

一つ目は、「日々努力」

毎日「これをがんばろう!」と思っ、自分なりに「これでいいかな」と考えながら、毎日コツコツ頑張りを続けること。

二つ目は、「日々感謝」

人は一人で生きているのではなく、家族・友達・先生など多くの人に支えられている。その人々への「ありがとう」の気持ちを持ち、伝えること。

三つ目は、「日々感謝」

昨日より今日、今日より明日。何か一つでもいいから、どんなに小さなことでもいいから、「今日はこれが嬉しかったな」と思える宝物を自分の中につくること。

この3つは、子供だけでなく大人になってからも私自身大事にしていることで、ぜひ子供たちに伝えたいと思っていたことの一つでした。

まだまだ生活の中に様々な制限がある中ではありますが、今を生きる子供たちのために、健康と安全を第一に考え、文科省及び福岡市教育委員会の通知やガイドラインに沿って、教育活動を工夫して保障してまいります。これまで同様、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



「みんなでやるって

やっぱり楽しい」を実感！



左の写真は先週の3年生の図工の時間の様子です。段ボールに切り込みを入れて組み合わせていろいろなものを創っていました。自分一人ではなく、友達と協力してダイナミックな作品を創り上げていました。これこそ、学校の広い場所で友達と一緒に活動する楽しさを味わえる教育活動だと子供たちの真剣なまなざし・満足そうな表情を見て、あらためて実感した次第です。

オンライン授業について

福岡市の「子供の学びを止めない」との方針を受け、本校においても、基礎疾患や家庭状況等から登校ができない、また、登校が不安だというご家庭には個別に(窓口：米山教頭)ご相談をいただき、オンライン授業を行っています。

【オンライン授業は2種類】

①学級閉鎖時のオンライン授業

休校や学級閉鎖の時に実施するもので、体調不良の子供以外のすべての子供たちが端末を通して参加する。

②ハイブリッド型オンライン授業

教室にいる子供と、在宅する子供が端末を通して並行して参加する。

★以下、②の場合のオンライン授業についての説明です。

【ハイブリッド型のオンライン授業について】

- 在宅の子供も朝の会(8:20)から参加
 - ・状況により参加できない時は学校に連絡してください。
- 1~6時間目の授業に参加
 - ・教師は教室にいる子供を対象に対面授業をします。
 - ・基本的には黒板と教師のみを写し、在宅している子供の端末に授業を配信します。
 - ・実技・実習・移動教室の際は配信しません。
 - ・時々、教師から画面越しに会話する、双方向になる場合があります。(挙手して発表もしています。)
 - ・休み時間、給食時間、掃除時間はOFFにします。
 - ・学習中、急遽、OFFにすることがあります。

【オンライン授業についての留意点】

- ・学校に行くとき同様の服装で参加します。
- ・授業に使うプリント類は、当日の朝、保護者の皆様に取りに来ていただいています。(職員玄関)
- ・オンライン授業を受けている時にけがをしても、スポーツ振興センターの災害給付金の対象にはなりません。
- ・端末のカメラはON、マイクはOFFにして参加します。
- ・録画や録音はしないこと、またSNS等にはあげないことを必ず守ってください。

「腰骨を立てる」 ~正しい姿勢~

前期前半の教育活動を振り返り、子供たち自身の自己評価でも課題となっていた『正しい姿勢で学習すること』を、夏休み明けから今一度、重点指導事項の一つにしました。



学習中の基本となる正しい姿勢は

足はぺったん、背中はピン、おなかと背中にグー！つ

腰骨を立てることの効果は、

- ☆健康になる(圧迫がなくなり内蔵の動きが活発になる)
 - ☆体幹を鍛えることにつながる
 - ☆集中力・やる気アップにつながる(深く呼吸し、脳に新鮮な血液を送ることができるため)
 - ☆見た目もシャキッとすてき等、いいことがいっぱいです。
- ぜひ、ご家庭でも学習するときや食事をするときなどに心がけさせてみてください。

◆ 緊急事態宣言の発令に伴い、行事や学習活動の見直し・延期を行っております。詳細につきましては、各学年・学級のお便りにてご確認ください。何よりも児童の健康・安全を第一に考え、教育活動を行ってまいります。